

La nación

Elite, 1.450. zk., 1953-07-18.

- El Dr. Lepervanche declaró a la prensa antes de abandonar Washington con destino a Caracas que "los puntos más importantes de la agenda provisional de la X Conferencia Interamericana están relacionados con cuestiones económicas". Añadió, sin embargo, que a pesar de esa preponderancia de los problemas económicos, la Conferencia tendrá un carácter "eminente político".

- El proyecto del programa está dividido en cinco capítulos: Jurídico-Político, Económico, Social, Cultural, y de Organización y Funcionamiento.

- "La Agenda –manifestó Lepervanche– se adhiere estrictamente al reglamento que gobierna sus acciones". Se refería el Embajador venezolano a una opinión escrita que presentó al Consejo el Embajador del Uruguay, José A. Mora, señalando que el trabajo de preparación de la Conferencia había principalmente consistido hasta entonces en trabajo de Secretaría, oponiéndose también a que se omitiera en la agenda la cuestión de la Corte Interamericana para la protección de los Derechos Humanos y del reconocimiento de gobiernos de facto.

- La Casa Blanca hizo el anuncio de la decisión presidencial de mantener en su actual puesto al Embajador de los Estados Unidos en Venezuela, Mr. Fletcher Warren: "Muy buena noticia para mí y para mi señora" comentó el Embajador en conversación con un periodista.

- Terminó el trabajo de la comisión que estudiaba la crisis de la industria de Artes Gráficas, recomendando al Ejecutivo Federal la adopción de medidas importantes en orden a solucionar la crisis que afecta en tan alta medida a la vida económica y del pensamiento en el país.

- En Venezuela mueren 1.500 niños anualmente por difteria, viruela, tos ferina y tétanos.

- Económicas: Bajó en más de seis millones el dinero en manos del público en el mes de abril con respecto al anterior. El índice de productos alimenticios y bebidas sufrió un alza de 4,71 puntos durante el mes de mayo. La colocación e inversión de los Bancos experimentaron en abril un aumento de más de 20 millones. El movimiento de cambio también registró un alza en mayo, aumentando su volumen de operaciones en más de 34 millones de dólares. Se ha registrado un descenso en las actividades bursátiles, debido a "una actitud de expectativa" de los inversionistas venezolanos.

- El Bachiller Fuentes informó a un periodista capitalino que al actual instalación de semáforos responde al plan de utilizarlos más tarde al servicio de un Cerebro Electrónico que dirija el tránsito automáticamente en toda la ciudad.

- El Despacho de Minas e Hidrocarburos reveló que la producción de oro durante el mes de mayo superó en más de 38 kilos la producción de abril, haciendo que durante los cinco primeros meses del año se produjera un total de 221 kilogramos, cuando durante todo el año de 1952 se obtuvieron solamente 149.

- Ojalá otras instituciones sigan el ejemplo de la "Fundación Mendoza", dijo Monseñor Navarro comentando el concurso de historia moderna de Venezuela promovido hace unos días.

- Casi dos millones en perlas tiene el BAP sin hallar aún mercado para colocarlas. La nueva cosecha no será adquirida por el Instituto a menos que lo ordene el Ejecutivo Federal, declaró el Director del Banco Agrícola y Pecuario.

- "América Latina, a final de este siglo –dijo el Dr. Lleras Camargo, Secretario de la OEA– será, sin duda, una de las importantes regiones del globo, si continúa su progreso tan aceleradamente como viene cumpliéndose".

- Del café, que está de moda esta semana: Aumentaron en 14 millones los embarques del café venezolano al exterior durante este año. La ola de fío que ha azotado al Brasil, principal país exportador del café a los Estados Unidos, ha hecho que el producto sufra un brusco e importante aumento de precio. El Director del BAP declaró que este precio alto del café se mantendrá durante todo este año. En el mercado doméstico se mantuvo el normal, sin aumento.

- La Comisión de Comercio Exterior de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos aprobó el miércoles (8) el proyecto de Ley Simpson que recomienda restricciones a las importaciones de petróleo y un aumento de las tarifas aduaneras sobre las importaciones de plomo y zinc, en una votación efectuada a puertas cerradas. Después de un largo procedimiento será presentado al Senado, donde probablemente será rechazado, según círculos parlamentarios.

- Con ocasión de la entrega del proyecto de Contrato a las Compañías, el Ministro del Trabajo prometió al Comité Petrolero las garantías necesarias para la realización de sus actividades sindicales. Dijo refiriéndose a los dos proyectos presentados al Despacho (uno introducido por el Comité Unico Sindical petrolero, y otro por el Comité que designó el Primer Congreso Petrolero del Movimiento Sindical Independiente) que pueden prosperar varios o uno solo: "Todo está sujeto –explicó– al curso que tomen las negociaciones". El gobierno está deseoso –dijo después refiriéndose a la pregunta de un periodista de si sería necesario un Decreto de Gobierno– de que estas negociaciones

culminen felizmente para todos. No se desea llegar a una situación como ésta, que sólo podría suscitarse en circunstancias muy excepcionales".